



**Auch durch den Flughafen wurde bei dem Reiseevent geführt.** Flughafen Graz

## **Mehr Fernweh auf der „ReiseZeit 2025“**

Am Flughafen Graz fand erneut die „ReiseZeit“ statt, ein großes Reiseevent, das von Gruber-reisen organisiert wird. Über 100 Experten aus rund 30 internationalen Reiseveranstaltern, Hotels und Tourismusorganisationen standen den Besuchern mit Beratungen und Insider-Tipps zur Seite. Das Event bot auch zahlreiche Vorträge, bei denen die Teilnehmer Informationen zu verschiedenen Reisezielen und -arten erhielten. Dazu zählten Themen wie Kreuzfahrten, Gartenreisen, die Seidenstraße sowie Präsentationen zu beliebten Urlaubszielen wie Sizilien, Riga oder Malta.